



MAPA DE OSORNO, DONDE FUE LANZADA LA INICIATIVA.

Lanzan plataforma para monitorear la inversión

PÚBLICO-URBANA. La herramienta de información fue elaborada por la CChC.

Entre los años 2013 y 2023, en la Región de Los Lagos fueron ingresados un total de 794 proyectos de inversión pública en materia de ciudad, según constata la plataforma Inversión en Ciudades, una herramienta digital elaborada por Corporación Ciudades y la Cámara Chilena de la Construcción que busca poner a disposición de la comunidad información de iniciativas urbanas.

Ahora, inversionenciudades.cl fue lanzada en Osorno, oportunidad en que se informó que de los proyectos de inversión pública ingresados al Banco Integrado de Proyectos (BIP) a nivel regional en ese periodo, 343 han sido construidos, mientras que 289 iniciativas no se han construido y 30 han sido desistidas.

En esa línea, la información muestra también que un 53% de las inversiones corresponden a equipamiento, el 26% a medioambiente, mientras que el 22% está vinculado a movilidad y un 3% a iniciativas de seguridad.

GRATUITA

“Se trata de una herramienta completamente gratuita y pú-

blica que entrega información a la ciudadanía para entender cómo se han realizado y cómo se pretende invertir en el futuro. Pero sobre todo potencia la coordinación, la transparencia y las oportunidades de colaboración público-privada, transformándose en una herramienta muy útil para implementar acciones que permitan cambiar y mejorar la vida de las personas que más lo necesitan”, sostuvo Martín Andrade, director ejecutivo de Corporación Ciudades.

La plataforma surge a partir de un estudio que desarrolló la organización en cinco capitales regionales del país y que reveló que solo el 12% de los proyectos públicos se concentraban en zonas prioritarias de inversión. Esos datos se cruzaron y relacionaron con las investigaciones de la Cámara Chilena de la Construcción, que mostraron una baja correlación entre localización de las inversiones y posibles criterios territoriales. Los Lagos se une a otras plataformas locales que ya se encuentran operativas en las regiones de O'Higgins, Tarapacá, Aysén, Coquimbo, Valparaíso, Los Ríos y Metropolitana.

CS